Elisabeth Moreno, Présidente de la Fondation Femmes@Numérique et Jean-Noël Barrot, Ministre délégué chargé du Numérique, marraine et parrain de la première édition de la Semaine du numérique et des sciences informatiques

Paris, le 11 octobre 2023 – Pour sa première édition, la Semaine du numérique et des sciences informatiques, qui se déroulera du 4 au 9 décembre 2023, comptera sur le soutien de deux personnalités engagées dans le secteur : Elisabeth Moreno, Présidente de Femmes@Numérique et ancienne ministre déléguée à l'Egalité entre les femmes et les hommes et Jean-Noël Barrot, ministre délégué chargé du numérique.

Un nouveau rendez-vous national pour susciter des vocations dans la tech

A l'heure où 190 000 recrutements dans l'ingénierie informatique seraient à prévoir d'ici 2030, dont 115 000 créations d'emplois¹, il est urgent d'agir sur l'attractivité des formations et des métiers relevant du numérique et de l'informatique pour encourager les nouvelles générations à embrasser une carrière vers ces métiers d'avenir. Pour relever ce défi, une quinzaine d'organisations de l'écosystème numérique et éducatif invitent à une mobilisation collective nationale lors de la Semaine du numérique et des sciences informatiques. Durant une semaine, une multitude d'événements gratuits seront proposés sur l'ensemble du territoire aux élèves de collège et lycée, leurs professeurs et leurs parents : visites d'entreprises, journées portes ouvertes, démonstrations d'outils, ateliers pratiques, tables rondes, forum des métiers, salon d'orientation, conférences, débats, expositions, webinaires... C'est aussi l'opportunité de déconstruire les stéréotypes et montrer la diversité des parcours, des formations et des métiers dans le secteur du numérique. Cette initiative est saluée et soutenue par deux personnalités engagées en faveur du numérique : Elisabeth Moreno et Jean-Noël Barrot.

Un duo engagé pour relever le défi de l'attractivité des métiers du numérique



Cheffe d'entreprise, cadre dirigeante, juge consulaire ou encore femme politique, Elisabeth Moreno, Présidente de la Fondation Femmes@Numérique, a développé tout au long de son parcours professionnel une forte capacité de résilience et s'investit en parallèle auprès d'associations œuvrant en faveur de l'éducation, de l'inclusion et de la mixité professionnelle. Elisabeth Moreno a fondé cette année l'association « La puissance du lien » qui s'adresse aux femmes et aux hommes engagés à mettre en œuvre des actions concrètes et pratiques pour faire évoluer l'inclusion, la diversité et la mixité dans toutes les sphères de la société.

« Je suis très fière d'être la marraine de la première édition de la Semaine du numérique et des sciences informatiques. L'attractivité des talents dans le numérique est un enjeu clé, auquel s'ajoute celui de la mixité. Dans mes différents rôles, au sein du Gouvernement puis en tant que Présidente de Femmes@numérique, j'ai toujours mis mon énergie au service de l'inclusion, de la diversité et de la mixité. Il est primordial de contribuer à attirer les jeunes vers ces métiers, et plus particulièrement les filles qui manquent encore trop cruellement à l'appel du numérique. En effet, le numérique permet de

¹ https://dares.travail-emploi.gouv.fr/dossier/les-metiers-en-2030

créer, d'innover, d'inventer, d'éduquer, de former, de rassembler... Et nous avons absolument besoin de leur regard et de leur talent pour le rendre plus inclusif. »



Ministre délégué auprès du ministre de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique, chargé du Numérique, **Jean-Noël Barrot** est engagé depuis plusieurs années dans le développement d'une politique ambitieuse d'inclusion capable de garantir l'accès au numérique pour tous, autant en termes d'outils, que de réseaux ou d'usages. Grand défenseur d'une souveraineté française et européenne dans la tech, il agit sur tous les fronts, que ce soit en matière d'hébergement, d'éthique de la donnée, de cybersécurité, de durabilité et d'innovation.

« La Semaine du numérique et des sciences informatiques répond à un défi majeur : attirer les talents dans le numérique. En tant que Parrain de cet événement, je suis pleinement engagé aux côtés des aux organisateurs et partenaires pour donner envie aux jeunes, et plus particulièrement des jeunes femmes, de faire le choix du numérique et les aider à se projeter dans des métiers porteurs de sens et de perspectives. Cette semaine vient mettre en valeur toutes les initiatives déjà déployées par le Gouvernement pour les rendre attractifs, avec notamment l'objectif porté par la Première ministre de 10 000 femmes formées dans la tech d'ici 2027. »

Pour proposer un événement ou y participer rendez-vous sur le site dédié.

Pour découvrir le programme : https://www.semaine-nsi.fr/evenements

Contact presse
Agence Hopscotch PR
Elizabeth Maes – 06 43 86 29 49
emaes@hopscotch.fr